

DREYFUS

Une rue portera le nom du capitaine

Jean-Pierre Sueur a proposé, au dernier conseil municipal, que l'une des rues orléanaises soit dédiée au capitaine Dreyfus, dans le cadre de l'hommage qui lui est rendu, en France. L'élus a rappelé que Charles Péguy, illustre Orléanais, s'est non seulement engagé pour Dreyfus, mais encore « a tenu, des années

durant, à ce que le véritable esprit de ce qui était pour lui le dreyfusisme fut respecté et constamment revivifié comme une source inépuisable de morale et de vertu républicaine ».

Serge Grouard, maire, a indiqué qu'il retenait la proposition pour l'avenir, quand une occasion se présentera.